

Dossier de prensa

24 febrero – 1 marzo



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca





El presidente del Colegio de Médicos de Cuenca, el Dr. Carlos Molina, se reúne con diversos cargos de Cuenca con motivo del 125 aniversario del ICOMCU

Dentro de las actividades para conmemorar el 125 aniversario del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca (ICOMCU), el presidente del mismo, el Dr. Carlos Molina se ha reunido con la delegada de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Cuenca, María Ángeles López, el Delegado Provincial de la Consejería de Sanidad en Cuenca, José Mª Pastor Cañada y el Sr. alcalde de Cuenca, Darío Dolz, para darles a conocer las actividades y proyectos que tiene programados el Colegio durante este año.

Fuente: https://comcuenca.org/el-presidente-del-colegio-de-medicos-de-cuenca-el-dr-carlos-molina-se-reune-con-diversos-cargos-de-cuenca-con-motivo-del-125-aniversario-del-icomcu/

Agenda formativa Colegios de Médicos

Remitimos información de la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo a finales del mes de febrero y principios de marzo, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: https://comcuenca.org/agenda-formativa-de-colegios-de-medicos-febrero-marzo/

La OMC y Paradores renuevan su acuerdo con condiciones exclusivas para la profesión médica

Según el acuerdo, tanto los profesionales de la Medicina colegiados en España, así como los trabajadores de la Organización Médica Colegial y de los Colegios de Médicos obtienen un precio reducido y exclusivo en los alojamientos de Paradores. Los beneficiarios tienen derecho a un descuento exclusivo del 15% sobre la "Tarifa Parador" en régimen de alojamiento y desayuno en las habitaciones estándar.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-omc-y-paradores-renuevan-su-acuerdo-con-condiciones-exclusivas-para-la-profesion-medica/



Nace el Foro de médicos de Atención Primaria de Castilla-La Mancha

La sede del Colegio de Médicos de Ciudad Real en Alcázar de San Juan fue el escenario elegido en la tarde del lunes para la firma de la constitución de este importante organismo autonómico que estará formado por las principales entidades profesionales médicas, sindicatos, sociedades científicas y representantes de estudiantes de Medicina. El objetivo es hacer frente común, garantizador de la calidad asistencial, con la dotación presupuestaria necesaria, para defender las condiciones laborales y profesionales de los pediatras y médicos de familia de la región que redunden en una mejora, tanto del cuidado de la salud de la población, como la de los propios profesionales de la Atención Primaria.

Fuente: https://comcuenca.org/nace-el-foro-de-medicos-de-atencion-primaria-de-castilla-la-mancha/

III Edición: 'Premios Cátedra Humanización Sanitaria'

Organizados por la Universidad Internacional de Valencia (VIU), la Fundación ASISA Y Proyecto HUCI, cuentan con cuatro categorías (Mejor Intervención Aplicada en el Contexto Sanitario, Mejor Tesis Doctoral, Mejor Trabajo Fin de Título (nivel Grado o Máster y Mejor Publicación Científica). El plazo de presentación de candidaturas concluye el 31 de mayo, con la excepción de la categoría Mejor Intervención, que concluye su plazo de postulación el 10 de marzo.

Fuente: https://www.universidadviu.com/es/actualidad/noticias/los-premios-de-la-catedra-de-humanizacion-de-la-asistencia-sanitaria-abren-la-convocatoria-de-su-tercera-edicion



La FFOMC y la Fundación Mutual Médica renuevan su acuerdo de colaboración para ofrecer casi 200 horas de formación continuada

Se renuevan tres actividades formativas y se lanzan dos nuevas para 2024. El Dr. Cobo destaca la sintonía entre ambas organizaciones "para promover e impulsar la formación de la profesión médica española en ámbitos transversales y que tienen impacto no solo en sus carreras profesionales sino en la calidad asistencial. Apostar por la formación siempre redunda en realizar una mejor Medicina, y, por lo tanto, en cuidar mejor de nuestros pacientes".

Fuente: https://comcuenca.org/la-ffomc-y-la-fundacion-mutual-medica-renuevan-su-acuerdo-de-colaboracion-para-ofrecer-casi-200-horas-de-formacion-continuada/

La Policía Nacional detuvo a personas por agresiones a profesionales sanitarios durante el 2023

La Policía Nacional ha llevado a cabo el pasado año más de 9000 actuaciones policiales relacionadas con agresiones a profesionales del sector sanitario, tanto en centros sanitarios como en atenciones domiciliarias, que saldaron con 115 detenidos. En 2023 se recogieron un total de 315 denuncias (un 54% por agresiones verbales y un 46% físicas) y se ha formado a más de 11.000 profesionales sanitarios en todo el territorio nacional.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-policia-nacional-detuvo-a-115-personas-por-agresiones-a-profesionales-sanitarios-durante-el-2023/





Catálogo de Prestaciones FPSOM









CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social de la OMC







<u>C</u>

2023



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN





Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca